

# IXe assemblée de l'UIA, Paris, 2 et 3 juillet 1965

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat**

Band (Jahr): **37 (1965)**

Heft 12

PDF erstellt am: **25.04.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# IX<sup>e</sup> assemblée de l'UIA

Paris, 2 et 3 juillet 1965

39

La IX<sup>e</sup> assemblée de l'UIA s'est tenue à Paris, Palais de Chaillot, les 2 et 3 juillet 1965, sous la présidence de Sir Robert Matthew.

Quarante-deux sections étaient présentes, représentant 129 votes. 17 sections s'étaient excusées; les délégués de la RDA n'ont pu arriver à temps en raison de difficultés de visas.

## Activités de l'union

Le président fait un exposé des activités de l'union pendant ces deux dernières années: les 5 Commissions de travail ont tenu 2 réunions chacune; 3 groupes de travail ont été créés pour l'organisation de séminaires et colloques (santé, industrialisation du bâtiment, architecture industrielle).

Le III<sup>e</sup> Séminaire d'architecture industrielle et le I<sup>er</sup> Colloque sur l'industrialisation du bâtiment ont remporté un vif succès. La Revue prend une plus large extension, un Bulletin d'informations mensuel est publié régulièrement et diffusé aux sections. Un important document concernant les concours internationaux en quatre langues vient de paraître. Cependant, malgré les promesses faites, la question vitale des locaux du secrétariat général n'est toujours pas résolue. Le Gouvernement français a donné l'assurance qu'une solution satisfaisante sera trouvée dans un très proche délai.

## Commissions de travail

J.-P. Vouga expose le bilan d'activité des cinq commissions, depuis l'assemblée de Mexico, et fait savoir que le programme de chacune, pour les deux années à venir, sera soumis au nouveau Comité exécutif dès sa première réunion, le 10 juillet. Il insiste sur la nécessité d'un échange constant d'informations entre les membres des cinq commissions et d'une coopération étroite par l'intermédiaire des sections, entre tous ceux qui sont responsables d'une activité quelconque dans le cadre de l'UIA.

Tonev, président de la Commission de l'urbanisme, G. A. Atkinson, délégué de la Commission de l'habitat, Hryniewiecki, délégué de la Commission de l'équipement sportif et récréatif, Garcia Morales, délégué de la Commission de l'exercice de la profession, exposent le travail de leur commission et répondent aux questions posées.

## Séminaires et colloques

Des groupes de travail préparent activement les Séminaires de la santé et de l'architecture industrielle et le II<sup>e</sup> Colloque sur l'industrialisation du bâtiment, qui vont avoir lieu en 1966 et dont le programme va être soumis au Comité exécutif.

En ce qui concerne la formation de l'architecte, des décisions seront prises à l'issue du congrès de Paris et tenant compte des résolutions et vœux qui y seront adoptés.

La formule des séminaires s'est avérée extrêmement fructueuse et le Comité exécutif souhaiterait que, dès à présent, les réunions prochaines des Commissions de travail soient, dans la mesure du possible, élargies et ouvertes à des personnalités de différentes formations et activités.

## Congrès et assemblée de 1967

Jiri Gocar fait une communication au sujet du IX<sup>e</sup> Congrès qui se tiendra à Prague fin juin et sera précédé par des réunions du Comité exécutif, de l'assemblée et des Commissions de travail.

Le thème proposé et approuvé par le Comité exécutif est: «L'architecture et le milieu humain». Gocar demande aux sections de bien vouloir apporter leur collaboration en répondant au questionnaire qui leur sera prochainement adressé.

## Renouvellement du Comité exécutif

**Présidence.** Seul candidat, Eugène Beaudoin, est élu par 121 voix.

**Vice-présidence.** Groupe I: Jonas Cedercreutz est élu par 47 voix. Groupe III: Flavio Leo Azeredo da Silveira est élu par 68 voix. Groupe IV: K. Mayekawa est élu par 117 voix.

**Trésorier.** Gontran Goulden est élu par 116 voix.

**Membres.** Groupe I: Le vote donne les résultats suivants: Suisse: 106 voix, élue; Autriche: 88 voix, élue; Belgique: 80 voix, élue. – Groupe II: Les deux candidats: Roumanie et URSS sont élus par 113 voix chacun. – Groupe III: Le vote donne les résultats suivants: Mexique: 118 voix, élu; Etats-Unis: 109 voix, élus; Argentine: 82 voix, élue. – Groupe IV: Le vote donne les résultats suivants: Chine: 85 voix, élue; Inde: 71 voix, élue.